

Un jeune public pour les histoires de jeunes écrivains

Poullan-sur-Mer - 07 Novembre



Les enfants ont apprécié les histoires des élèves de la MFR. |

Les élèves de Capa (services en milieu rural) 2^e année à la Maison familiale, ont dans leur formation, un cours de technique d'animation. L'année dernière, ils avaient pour projet de réaliser des livres, avec l'aide de Marianne Larvol, illustratrice de Douarnenez. Un travail rédactionnel et de création puisqu'ils ont également illustré leurs histoires. Mercredi, les 16 élèves ont clôturé leur projet. Ils ont lu leurs petits contes pour la première fois devant un jeune public à la médiathèque, avec un peu de traque mais beaucoup de plaisir.

Une vingtaine d'enfants présents ont été très attentifs à la lecture des écrivains en herbe.

L'animation s'est terminée autour d'un goûter.